
Unterflurglascontainerstandorte 
 
Herr Kallenbach teilte mit, dass die Umsetzung der für 2019 beschlossenen Standorte 
am 20.12.2019 abgeschlossen worden sei. Die Planung für die für 2020 beschlossenen 
Standorte Franz-Josef-Halm-Platz und Holzweg sehe vor, dass im April 2020 die 
gewünschte Bürgerinformationsveranstaltung stattfinde und die Umsetzung bis 
Jahresende erfolge. Für 45 weitere Standorte würden parallel die Anfragen laufen. Dies 
gestalte sich zum Teil schwierig, was die Rückläufe der anderen Versorger angehe. 
Wahrscheinlich werde man dem Ausschuss nach der Sommerpause die Ergebnisse der 
Auskünfte vorlegen.  
Die Schlussrechnung für die Standorte 2019 liege vor. Es sehe so aus, dass man für 
diese beiden vermeintlich einfachen Standorte ohne erforderliche Leitungsverlegung bei 
einer Bausumme von 73.000 € landen werde. 
 
Frau Feld-Wielpütz (CDU-Fraktion) fragte, ob der Mülleimer am Standort Kapellenplatz 
vergrößert werden könne. Die Kapazität sei nicht ausreichend, der Müll sei über den 
ganzen Platz verteilt.  
 
Herr Kallenbach sagte eine Prüfung zu, verwies jedoch auf das begrenzte Budget für die 
Unterhaltung der Mülleimer. 
 
Antoniusstraße 
 
Herr Kallenbach teilte mit, dass in 2018/2019 die Kanalsanierungsarbeiten in der 
Antoniusstraße durchgeführt worden seien. Es sei beabsichtigt, in Kürze die 
Ausschreibung für die Oberflächenwiederherstellung durchzuführen. Es sei nicht 
anliegerrelevant, was die Kosten angehe, es finde kein Umbau statt. Die Bürger würden 
über Informationszettel informiert. 
 
Straßenausbaubeiträge 
 
Herr Gleß teilte mit, dass dem Protokoll eine Mitteilung über den Sachstand beigefügt 
werde. 
 
Kreisverkehr Niederpleis Hauptstraße/ Pleistalstraße 
 
Die Mitteilung wurde nicht verlesen. Sie ist dem Protokoll beigefügt. 
 
Baumfällungen im Zedernweg und in der Großenbuschstraße 
 
Die Mitteilung wurde nicht verlesen. Sie ist dem Protokoll beigefügt. 


